



En las calles de Roma, los fanáticos gritaban una y otra vez "Campioni del mondo". El himno italiano volvió a sonar en los bares y en las bocas de los jubilosos fanáticos. Tal fue la bienvenida que ofrecieron a los campeones del Mundial Alemania 2006; fueron celebrados como dioses del fútbol. En la imagen, de izquierda a derecha, Genaro Gattuso, Gianluca Zambrotta, Marco Materazzi, Fabio Cannavaro, Marco Amelia y Vincenzo Iaquinta festejan en medio de cientos de miles de seguidores, en el Circo Máximo ■ FOTO: REUTERS